

Profession de Foi
Liste "Vos idées, notre voix"
Elections au Conseil de l'UFR SVTE
Scrutin du 2 et 3 décembre 2025

Les élus ont pour rôle de vous représenter au sein du Conseil d'Administration de notre UFR. Ils portent la voix de l'ensemble des étudiants de biologie et de géosciences auprès de la direction, des équipes pédagogiques et de l'administration. Ce sont ces personnes qui font remonter les problèmes que vous pourriez rencontrer au cours de votre vie étudiante, aussi bien dans le cadre pédagogique qu'administratif. En prenant part au Conseil d'Administration et aux décisions qui y sont prises, elles vont défendre vos intérêts et la qualité de vos formations ainsi que de votre vie étudiante.

Notre liste "Vos idées, notre voix" regroupe des étudiants en biologie et en géosciences. Elle regroupe des étudiants qui connaissent les différentes filières de l'UFR tant au niveau de leurs problématiques que des attentes que vous pourriez avoir. Ces étudiants et étudiantes, qui sont proches de vous, connaissent très bien le fonctionnement de notre l'UFR et de l'Université en général.

Notre objectif est donc de faire parvenir votre voix et de vous représenter pour défendre vos intérêts et vos droits comme la qualité et le nombre d'heures de formation ou la possibilité d'effectuer des stages.

Nous souhaitons vous donner accès aux informations portées en conseil d'administration afin que vous puissiez être acteur de votre vie étudiante, en prenant des choix éclairés, sur les différentes décisions mais aussi des événements de la faculté.

Nous souhaitons également rendre plus accessible les informations notamment sur vos différentes orientations possibles et débouchés après vos études. Nous souhaitons placer l'étudiant au cœur de nos actions, votre bien être est notre priorité. Dans la même idée, nous aimerions proposer une présentation plus claire et lisible des cursus dès la L1. Nous pouvons également faire le lien avec les associations de l'UFR .

Nous souhaitons renforcer l'accès aux différentes aides étudiantes, qu'il s'agisse de l'alimentation, du logement ou des bourses, grâce à une communication plus claire et plus directe. Trop souvent, ces dispositifs restent méconnus ou difficiles à mobiliser ; nous voulons donc mettre en place une meilleure diffusion des informations, notamment via des supports accessibles et régulièrement mis à jour.

Enfin, nous voulons également axer nos idées et nos actions sur le développement d'un UFR plus vert et respectueux de l'environnement. Il est important pour nous de sensibiliser aux enjeux environnementaux et de porter des actions faisant sens pour notre futur.